

## PWM Kaltim selenggarakan orientasi Nazhir

Rabu, 16-02-2016



ORIENTASI Nazhir Badan Hukum, kerjasama Kanwil Kementerian Agama Provinsi Kalimantan Timur dengan Majelis Wakaf dan Kehartabendaan Pimpinan Wilayah Muhammadiyah Kaltim telah dilaksanakan di Samarinda pada hari Senin tanggal 6 Jumadil Awwal 1437 Hijriyah = 15 Februari 2016 Miladiyah.

Acara diadakan di Aula Kanwil Kemenag Kaltim Jl. Basuki Rahmat Samarinda, dibuka pada pukul 08.30

WITA.

Ketua Majelis Wakaf dan Kehartabendaan PW Muhammadiyah Kaltim Ir. H. Kunarso, M.P. dalam

laporannya menyampaikan ucapan terimakasih kepada Kakanwil Kementerian Agama Kaltim yang telah

memberikan dukungan dana untuk penyelenggaraan acara ini, ucapan terimakasih disampaikan juga

kepada PD Muhammadiyah Kabupaten/Kota yang telah mengirimkan utusan untuk menjadi peserta pada

kegiatan yang memberikan bekal bagi para pelaksana Nazhir Wakaf Badan Hukum Persyarikatan Muhammadiyah di masing-masing daerah. Dalam hal ini Kunarso menyampaikan harapannya agar para peserta semakin termotivasi dengan mengikuti kegiatan ini sehingga nantinya setelah kembali ke daerah masing-masing menjadi lebih bersemangat untuk menertibkan administrasi wakaf dan lebih kreatif untuk mewujudkan harta wakaf menjadi lebih produktif. Adapun tentang materi pemaparan yang disampaikan ada 4 (empat) judul, yaitu :

1. Kebijakan Pemerintah dan Problematika Perwakafan di Kaltim oleh Kanwil Kemenag Kaltim;
2. Peran Persyarikatan Muhammadiyah sebagai Nazhir Badan Hukum Terhadap Perwakafan di Kalimantan Timur oleh PWM Kaltim;
3. Pengelolaan dan Potensi Perwakafan di Kalimantan Timur oleh Badan Wakaf Indonesia (BWI) Provinsi Kalimantan Timur dan
4. Strategi Membangun Kemitraan dalam Pemberdayaan Wakaf Produktif di Kalimantan Timur oleh Asosiasi Nazhir Indonesia (ASNI) Provinsi Kalimantan Timur.

Peserta yang direncanakan sebanyak 30 orang terdiri dari 27 orang dari PDM Kabupaten/Kota dan 3 orang dari PWM Kaltim karena ada beberapa PDM tidak dapat mengirim karena bersamaan dengan kegiatan di daerah maka kemudian dipenuhi oleh peserta dari PC Muhammadiyah yang ada di Samarinda.

Berikutnya, Ketua Pimpinan Wilayah Muhammadiyah Kalimantan Timur K.H. Siswanto dalam kata sambutannya menyatakan bahwa kegiatan ini sangat penting untuk diadakan agar para pelaksana Nazhir Wakaf menjadi lebih menguasai fungsi dan tugasnya sehingga dapat melaksanakan tugas dengan baik sesuai dengan ketentuan dan aturan yang berlaku.

Sementara itu, Kakanwil Kementerian Agama Prov. Kaltim, Drs.H.Saifi,M.Pd, yang mendapatkan kesempatan untuk menyampaikan kata sambutan dilanjutkan dengan membuka secara resmi terlihat berbahagia dengan adanya kegiatan ini. H. Saifi menyatakan menyambut baik adanya kegiatan Orientasi Nazhir Badan Hukum ini sehingga kegiatan serupa akan terus didukung karena akan membawa kemaslahatan bagi ummat. Untuk itu Kakanwil mengungkapkan harapannya agar Muhammadiyah tidak segan-segan memanfaatkan Aula Kemenag ini dalam acara-acara berikutnya karena ini adalah rumah kita bersama.(kun/ay.1)